

# 北部コミセン通信

## 第5回北部コミセン杯輪投げ大会

### 5チームが熱戦！優勝は百鷲会

12月5日(土)に「北部コミセン杯輪投げ大会」が開催されました。北部地域の老人クラブに呼びかけて始まった事業で、今年で5年目の大会です。

出場は、岩寿会(2チーム)・百鷲会・亀鶴会・泉寿会の5チーム。総勢73名の参加でした。昨年度優勝の岩寿会からトロフィーの返還、選手宣誓に続き、滝沢市スポーツ推進委員の指導のもとストレッチを中心とした入念な準備運動をして体が温まったところで試合開始。



指導を受け入念な準備運動

各チームとも練習の成果を発揮し、真剣な戦いのなか、好プレーには拍手、珍プレーには笑いが広がる和やかな雰囲気です。5チーム総当たり戦が繰り広げられました。成績は下記の通りです。

## 第5回北部コミセン杯輪投げ大会成績(敬称略)

<個人の部>		<団体の部>	
1位	畠山サヨ(亀鶴会) 26点	1位	百鷲会 345点
2位	角掛ツセ子(百鷲会) 23点※2~3位は決定戦による	2位	岩寿会 B 288点
3位	角掛トミエ(百鷲会) 23点		岩寿会 A 278点
4位	吉田徳男(岩寿会 B) 20点	3位	亀鶴会 246点
5位	深沢吉太郎(岩寿会 A) 19点※5位は決定戦による		泉寿会 237点

団体の部で岩寿会Aが3番目の得点でしたが、大会ルールにより亀鶴会を3位としました。

### 「通信カラオケ」お楽しみ下さい

北部コミセンに、最新の楽曲が歌える「通信カラオケ」が備わりました。左記の通り有料となりますが、ご家族で、お仲間でご利用ください。

#### ◆使用料等

- ◇大人1回200円(小中生100円・幼児無料)
- ◇研修室の使用をご予約の上、カラオケの使用をお申込み下さい。
- ◇カラオケとは別途に研修室の使用料をお支払いください。

◇詳しくは北部コミセンまでお問合せ下さい。

## 第5回北部音楽会

### 楽しかったよ！音楽会

陸上自衛隊岩手駐屯地曹友会が10数年にわたり続けているみのりホーム慰問演奏会を、地域の方々にも開放した北部音楽会が今年も11月28日(土)に開催されました。



出演は岩手駐屯地音楽隊・岩鷲太鼓、そして県立盛岡農業高校吹奏楽部の皆さん。音楽隊が事前に2度、盛農に出かけて合同練習をして下さり、息の合った素晴らしい生演奏でした。

また震災復興応援ソング「花は咲く」を、演奏にのせて盛農生たちが歌ったり、軽快な曲に合わせて踊るなどと多彩な演出で客席を沸かせていました。岩鷲太鼓もパワーあふれる迫力の演奏でした。ありがとうございました。

### 一流のギタリストがやってきます

中島みゆき・夏川りみ・福山雅治などの名曲に、アコースティックギターで参加している吉川忠英氏が、みのりホームの慰問として北部コミセンでギターの演奏会をします。地域の皆さんのご来場大歓迎です。またとない機会ですので、ぜひお誘い合わせてお出かけください。

■12月24日(木)13:30~14:30 無料



北コミ日記

〇月〇日 晴れ

10月31日のコミセン祭が終わってひと月余り。この間、北部コミセンは何かと気ぜわしい日々だった。

まず11月上旬は、早くも「平成28年度事業計画」の提出期限。来年度のコミセン管理運営や自主事業の計画をたて、経費・予算を計算し書類を市に提出した。

そして冬本番に備えて除雪の準備。昨年同様に除雪車をリースして職員が作業を行うこととし、リース会社から見積りを取り契約を交わす。12月1日に除雪車が納車された。4日に雪が積もり、北の湯の日だった事もあり練習を兼ねて除雪作業。8か月ぶりの機械操作は最初「？」の連続だった。

11月に入って頭から離れなかったのが「財政援助団体等監査」。市の監査委員から北部コミセンの指定管理業務が適切に行われているか監査されるのだ。何を見られるのか、聞かれるのか、保存されている書類に不備はないか…。不安だらけで30日の当日を迎えたが、「概ね良好」との言葉をいただけほっとした。

監査の2日前、11月28日は「北部音楽会」当日。みのりホームも地域の方たちも楽しみに

している行事だ。今回は昨年日程が合わずに出演できなかった盛農吹奏楽部も参加。リハーサルの前にパイプ椅子で客席をつくる作業にも協力してくれて助けられた。

12月3日には、年2回お願いしている全館ワックスがけと窓ガラス清掃がはいつた。大人数のスタッフが手分けして、和室以外の床のワックスがけと、大集会室の高いところの窓など北部コミセンのすべての窓と網戸を手際よく作業し昼前に終了。

またこのころ11月初めに発注していたコミセンの玄関先など外回りのタイルの補修工事も入った。職人さんが手薄でのびのびになっていたのだが、雪が積もる前に完了して良かった。そして監査から一週間後の12月5日には「北部コミセン杯輪投げ大会」。賞品や賞状をそろえたり、会場を設営したりといろいろやることがあったが、今年も拍手や歓声が大集会室に響き盛況となった。



タイルが綺麗になりました

2月に行う予定の「北部スポーツ交流会」の準備委員会がもうじき開催される。年越しもすぐである。気がつけば水道管の水抜きの季節になっていった。(塩田)

シルバー川柳 (社)全国有料老人ホーム協会HPより  
 ☆耳遠くオレオレ詐欺も困り果て  
 ☆指一本スマホとオレをつかう妻



ぬぐだまりますヨ

北の湯

毎週火・金曜日 午後1時～5時  
 無料 60歳以上の市民の方対象

北の湯開設日	★健康相談日
12月15日(火)	★12月18日(金)
12月22日(火)	★12月25日(金)
12月29日(火)	1月1日(元旦)はお休み
1月5日(火)	★1月8日(金)
1月12日(火)	★1月15日(金)